



LENTERA TODAY Terbit Senin - Jumat 12 Halaman download edisi digital www.lenteratoday.com

KORAN DIGITAL

VERIFIKASI FAKTUAL DEWAN PERS 803/DP-Verifikasi/K/X/2021

@lenteratoday





ANIES BASWEDAN



KURSI





KURSI





GANJAR PRANOWO















Peta dukungan sementara per 31/8/2023





MOKRA DITIKUNG

KALA ANIES-AHY TINGGAL DEKLARASI PALOH PAKSAKAN CAWAPRES MUHAIMIN

AKARTA- Badai akhirnya menerjang Koalisi Perubahan untuk Persatuan (KPP). Partai Demokrat murka karena ditikung Ketua Umum Partai Nasdem Surya Paloh. Paloh dituding membuat keputusan sepihak dengan memasangkan Anies dengan Ketua Umum Partai Kebangkitan Bangsa (PKB) Muhaimin Iskandar (Cak Imin).

(Baca Hal 3)

TIBA-TIBA MAU MAJUKAN PILKADA, ΔΟΔ ΔΡΔ?

E LenteraPodcast

PR RI membocorkan rencana pemerintah untuk memajukan jadwal pelaksanaan pemungutan suara Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) 2024. Perubahan jadwal itu rencananya akan diatur lewat peraturan pemerintah pengganti undang-undang atau Perppu. Dikabarkan, jadwal pilkada yang telah disepakati pada 27 November 2024 akan dimajukan dan dilakukan dua tahap, yakni pada 7 dan 24 September 2024.Salah satu alasan yang diketahui anggota dewan adalah agar pelantikan para kepala daerah dan pemerintah tingkat pusat dilakukan secara serentak sehingga rencana pembangunan disemua tingkatan juga digelar bersamaan. Wakil Presiden (Wapres) Ma'ruf Amin mengatakan hal itu baru wacana. Senada, Presiden Joko Widodo (Jokowi) mengaku belum ada usulan itu, tapi memang sempat ada kajian di Kementerian Dalam Negeri (Kemendagri). Jokowi pun menanyakan apa alasan dan urgensi Pilkada dipercepat. Penolakan langsung mengalir. Sebab, beban kerja Komisi Pemilihan Umum (KPU) dan Badan Pengawas Pemilu (Bawaslu) akan lebih berat, jika tahapan Pilkada beririsan dengan Pemilu Legislatif (Pileg) dan Pemilu Presiden (Pilpres).

(Baca Hal 11)

TAHAPAN PILKADA SERENTAK 2024

TAHUN 2024



23 FEBRUARI - 13 MARET Pengumuman penyerahan syarat dukungan paslon

► Lentera TV Media



14 - 18 MEI

Penyerahan syarat dukungan palon perorangan untuk Pilgub



Penyerahan syarat dukungan palon perorangan untuk Pilbup/Pilwalkot



28 AGUSTUS - 21 SEPTEMBER

Pengumuman,pendaftaran dan verifikasi paslon



22 SEPTEMBER

Penetapan Paslon



25 SEPTEMBER - 23 NOVEMBER Kampanye



27 NOVEMBER

Pemungutan dan penghitungan suara



28 NOVEMBER - 8 DESEMBER

Pengumuman hasil rekapitulasi tingkat kecamatan



1 - 11 DESEMBER

Pengumuman hasil rekapitulasi tingkat kabupaten/kota



4 - 14 DESEMBER

Pengumuman hasil rekapitulasi tingkat provinsi

TAHUN 2025



—O₁ januari

- Sidang gugatan hasil pilkada (meyesuaikan dengan jadwal MK)

- Penetapan kepala daerah terpilih tanpa sengketa, paling lama 5 hari setelah MK mengumumkan daftar Register Sekitar

*Draf atau tahapan pemilu dan pilkada serntak ini belum final

BOCORAN RENCANA

MEMAJUKAN PILKADA 2024

- Jadwal Pilkada yang semula disepakati pada 27 November 2024 akan dimajukan dan dilakukan dua tahap, yakni pada 7 dan 24 September 2024.
- Diatur lewat peraturan pemerintah pengganti undang-undang atau perppu
- Alasannya pemerintah ingin pelantikan para kepala daerah dan pemerintah tingkat pusat dilakukan secara serentak. Ia mengatakan hal ini agar rencana pembangunan semua pemerintahan mulai tingkat pusat hingga daerah digelar bersamaan.

Harga Beras Kacau, Jokowi Percepat

Penyaluran Bansos di September

JAKARTA- Presiden Joko Widodo (Jokowi) memutuskan penyaluran bantuan beras periode kedua sebanyak 10 kg dipercepat. Bila awalnya bantuan pangan berupa beras periode kedua dijadwalkan mulai digelontorkan pada bulan Oktober-Desember 2023, kini dimajukan ke September 2023.

"Perlu saya sampaikan, awal September ini akan mulai didistribusikan bantuan pangan beras. Satu keluarga penerima manfaat (KPM) mendapatkan 10 kg beras," kata Jokowi dalam pidatonya saat membuka Rakornas Pengendalian Inflasi Tahun 2023 di Istana Negara, Kamis (31/8/2023).

Seperti diketahui, tahun 2023 ini Jokowi meluncurkan program bantuan pangan berupa beras 10 kg kepada 21,353 juta KPM. Periode pertama penyaluran KPM sudah dilakukan pada bulan Maret-Mei 2023.

Pengusaha penggilingan padi sebelumnya meminta penyaluran bantuan beras tahap 2 yang direncanakan bulan Oktober-Desember 2023 itu dipercepat. Untuk menahan laju kenaikan harga beras dan mengamankan pasokan bagi keluarga berpenghasilan rendah.

"Ini seperti semi operasi pasar. Sehingga setiap bulan keluar 210 ribu ton selama 3 bulan, September, Oktober, dan November," kata Presiden.

Tolong dicek. Ini kan sudah menggrojok beras ke masyarakat. Kalau harganya masih naik, saya minta Bapak/Ibu Gubernur, Bupati/Walikota agar menggunakan anggarannya untuk mengintervensi pasar. Dengan itu lah harapan kita inflasi pelan-pelan turun," katanya. Jokowi mengingatkan agar semua pihak menjaga inflasi tak naik lagi. Karena akan sangat memberatkan masyarakat.



Jokowi mengakui saat ini harga beras di Indonesia sedang bermasalah karena trennya naik terus. Penyebabnya antara lain kemarau ekstrem akibat El Nino yang melanda wilayah Indonesia. "Saya senang bahwa hargaharga di pasar minggu ini di Pekalongan, dicek lagi di Palu, semuanya pada posisi menurun hanya satu yang masih masalah di urusan beras, karena ada super El Nino," katanya.

Ia mengatakan kondisi ini juga terjadi di banyak negara tetangga, bahkan kini negara-negara produsen beras menghentikan ekspor beras demi menjaga pasokan beras di dalam negerinya."Saya bertemu ke Perdana Menteri Hunsen (Kamboja), PM Bangladesh, Perdana Menteri India, ya gimana harga beras nggak naik ya mereka nggak ekspor pegang untuk keamanan dalam negerinya," kata Jokowi.Jokowi menekankan untuk itu

pengendalian inflasi sangat penting, di antaranya yang paling utama menjaga stoknya.

Capai Rekor Baru Rp12.340/kg

Harga beras terpantau melanjutkan kenaikan hari ini. Dan, kembali cetak rekor baru.Panel Harga Badan Pangan menunjukkan, harga beras hari ini, Kamis (31/8/2023) naik Rp40 ke Rp12.340 per kg untuk jenis medium dan naik Rp70 ke Rp14.010 per kg untuk jenis premium.

Sepekan lalu, 24 Agustus 2023, harga beras medium masih di Rp12.150 per kg dan beras premium masih di Rp13.840 per kg.

Harga beras terpantau tembus Rp12.000 per kg pertama kali pada 12 Agustus 2023. Dan hari ini merupakan pertama kali harga beras premium tembus Rp14.000 per kg.

Harga tersebut adalah rata-rata

harian nasional di tingkat pedagang eceran. Harga tertinggi beras premium hari ini terjadi di Kalimantan Selatan, mencapai Rp19.160 per kg. Dan harga tertinggi beras medium hari ini terjadi di Papua, mencapai Rp15.730 per kg.

Secara rata-rata bulanan, harga beras medium di tingkat pedagang eceran pada bulan Agustus 2023 tercatat di Rp12.070 per kg, padahal setahun lalu masih di Rp10.780 per kg.Sementara beras premium di Rp13.730 per kg, setahun lalu masih di Rp12.310 per kg.

Di tingkat produsen, harga gabah juga dilaporkan naik. Harga gabah kering panen (GKP) di tingkat petani dilaporkan naik Rp40 ke Rp6100 per kg dan di tingkat penggilingan naik Rp60 ke Rp6.400 per kg.Harga gabah kering giling (GKG) naik Rp50 ke Rp6.970 per kg.

Dan, harga beras medium di penggilingan naik Rp40 ke Rp11.210 per kg dan beras premium di penggilingan bertengger di Rp12.410 per kg.

"Per hari ini kamis, 31 Agustus 2023 harga beras medium secara nasional di kisaran Rp12.300-12.400 per kg, sedangkan harga beras premium di kisaran Rp14.000-14.200 per kg. Kondisi ini merupakan kondisi terburuk dan record kenaikan harga beras," kata Ketua Umum Ikatan Pedagang Pasar Indonesia (IKAPPI) Abdullah Mansuri dalam keterangan resmi, Kamis (31/8/2023).

Untuk itu, katanya, pemerintah harus melakukan upaya percepatan pencegahan agar Indonesia tak masuk dalam darurat beras nasional."Meski belum masuk pada fase darurat beras secara nasional, tapi memang potensi itu terus ada. Karena kami melihat bahwa di lapangan saat ini di tingkat penggilingan sudah cukup sulit mendapatkan beras bahkan berebut," paparnya. (wid,rls,ist/dya)

PERKEMBANGAN ANGGARAN PERLINDUNGAN SOSIAL (2018-2023)

(RP TRILIUN)





2019









RAPBN 2023

Demokrat Ditikung! (dari hal 1)

PADAHAL menurut Sekretaris Jenderal Partai Demokrat sekaligus Anggota Tim 8, Teuku Riefky Harsya, sebelumnya semua sudah sepakat dan tinggal mendeklarasikan pasangan bakal calon presiden dan bacawapres Anies Baswedan-Agus Harimurti Yudhoyono (AHY). Hal itu tercantum dalam surat mandat yang masingmasing ditandatangani oleh Ketua Umum Nasdem, Surya Paloh; Presiden PKS Ahmad Syaikhu, dan Ketua Umum Demokrat, AHY.

"Nama Ketum AHY ini telah disampaikan kepada para Ketua Umum Parpol dan majelis tertinggi masing-masing partai, dalam hal ini langsung kepada Surya Paloh, Salim Segaf Al Jufri dan Ahmad Syaikhu, serta kepada Agus Harimurti Yudhoyono dan Susilo Bambang Yudhoyono, dalam kapasitasnya sebagai Ketua Majelis Tinggi Partai Demokrat," kata Rifky melalui keterangan pers yang disampaikan di Jakarta pada Kamis (31/8/2023).

Rifky mengatakan, saat itu ketiga pimpinan parpol yang tergabung dalam KPP menerima keputusan Anies menggan deng AHY sebagai bacawapres dan tidak terjadi penolakan. Kemudian, kata Rifky, Anies dan Tim 8 telah merencanakan beberapa kali waktu deklarasi bakal cawapres. Namun, rencana deklarasi itu tidak pernah terwujud. Rifky menduga penundaan deklarasi bakal cawapres itu karena Anies lebih patuh kepada Surya Paloh yang ingin terus menunda waktu deklarasi.

"Ini jelas mengganggu dan melanggar prinsip kesetaraan (equality) dalam koalisi," ujar Rifky.

Rifky mengatakan, Anies disebut menuliskan keputusan dalam bentuk surat tulisan tangan yang ditandatangani, kepada AHY pada 25 Agustus 2023. Inti dari surat itu, kata Rifky, ialah meminta secara resmi agar AHY bersedia untuk menjadi bakal cawapres Anies. Akan tetapi, Rifky melanjutkan, di tengah proses finalisasi kerja parpol anggota KPP bersama Anies dan persiapan deklarasi, tiba-tiba terjadi perubahan.

Sebab menurut Rifky, pada Selasa (29/8/2023) malam bertempat di Nasdem Tower, secara sepihak Surya Paloh tiba-tiba menetapkan Ketua Umum PKB Muhaimin Iskandar sebagai bakal cawapres Anies, tanpa sepengetahuan Partai Demokrat dan PKS. B

"Malam itu juga, Capres Anies dipanggil oleh Surya Paloh untuk menerima keputusan itu. Sehari kemudian, 30 Agustus 2023, Capres Anies dalam urusan yang sangat penting ini, tidak menyampaikan secara langsung kepada pimpinan tertinggi PKS dan Partai Demokrat, melainkan terlebih dahulu mengutus Sudirman Said untuk menyampai-kannya,' ucap Rifky.

Rifky mengatakan, Partai Demokrat kecewa dan merasa dikhiatani dengan keputusan Anies yang menerima usulan Surva Paloh buat berduet dengan Muhaimin Iskandar. "Rentetan peristiwa yang terjadi merupakan bentuk pengkhianatan terhadap semangat perubahan; pengkhianatan terhadap . Piagam Koalisi yang telah disepakati oleh ketiga Parpol; juga pengkhianatan terhadap

apa yang telah disampaikan sendiri oleh Capres Anies Baswedan, yang telah diberikan mandat untuk memimpin Koalisi Perubahan," papar Rifky.

Partai Demokrat pun langsung bakal mencopot baliho-balihonya yang menampilkan gambar capres Koalisi Perubahan untuk Persatuan (KPP), Anies Baswedan. Hal ini dibenarkan oleh anggota Majelis Tinggi Partai Demokrat, Syarief Hasan."Ya [bakal copot baliho Anies]. Anies berkhianat," kata Syarief Hasan saat dikonfirmasi, Kamis (31/8/2023).

Prabowo Kalem, PKB Rapat Pleno

Terkait ini Ketua DPP PKB Lukmanul Hakim pun memberikan tanggapannya. Katanya, akan ada rapat lanjutan terkait ini."Salah satu yang harus diajak musyawarah ini para kiai. Karena di PKB ada dewan syuro. Para kiai harus diajak bicara dulu, dikonsultasikan dulu terkait dengan situasi hari ini," kata Lukman di Kediaman Cak Imin di Widya Chandra, Jakarta Selatan, Kamis (31/8/2023).

Menurut informasi yang dihimpun, rapat akan diadakan di sebuah hotel di Surabaya, Jawa Timur, Jumat (1/9/2023). Semua elite akan hadir.Menurut Lukman, soal Pilpres 2024 merupakan tanggung jawab bersama. Termasuk bila ada manuver secepat ini. Apalagi PKB sebelumnya telah menjalin kesepakatan dengan Gerindra. Mereka mendukung Prabowo Subianto capres.

"Karena kita tahu bahwa proses



Dalam kapasitas saya, toik sebagai Sekretaris Jenderal Partai Demokrat maupun sebagai anggota Tim 8 Koolisi Perubahan, saya Ingin menyampaikan perkembangan kitubai terkini. Penjalaan in saya tsukan utumanya kepada para perimmpin dan koder Demokrat di peturuh Tanah Air, dan tentunya juga kepada masyarakat luas.

- Kemanin, 30 Agustus 2023, kami mendapatkan informasi dari Sudirman Said, mewakili Capres Anies Solowedan, bahwa Anies telah menyetujui kerja sama politik Partai Nasdem dan PKB, untuk mengasung pesangan Anies Baswedan dan Muhaimin Islamkar Pensetujuan ini dilakukan secara sepihak atas inisiatif Ketum Nasdem, Sunya Paloh.
- Hari ini, kami melalukan konfirmasi berita tersebut kepada Anies Baswedan. Il menganfirmasi bahwa berita tersebut adalah benar. Demokrat "dipaksa" menerima keputusar Ini Mor recognish.
- Menyikapi hal itu, Partai Demokrat akan melakukan rapat Majelis Tinggi Partai untuk mengambil keputusan selanjutnya Setuai dengan AD/ART Partai Demokrat tahun 2020, keseriangan penentuan koalisi dan Capres/Cawapres ditencukan oleh Majelis Tinggi Partai.
- Sebagsi bahan pertanggungswaban Anggota Tire 8 yang mewakili Portai Demokrat kepada Kaput Muyris Tinggi Partai, binjaut Intlami sampukan penjelasan lengkap apa yang telah terjad dalam Koalisi Perubahan sodira kronplogis:
- Meskipun Anies Bawedan selah diusung oleh Partai Nasdem sebagai Capres sejak 3 Oktober 1022, tetapi hingga 22 Januan 2023 Italik Anies maupun Partai Nasdem belum berhasil membentuk sebuah koalisi Parpol yang memenuhi syarat Presidential Threshold 20 perses.
- Atas disar penahabatan dan chemistry yang selama ini terbangun antara Aries dan Ketum AHT, maka pada 23 Januari 2023 di sebuah rumah di Jafon Lembang, Jakarta Pusat, Anies Baswedan mengajak Ketum AHY "menjemput takdir" sebagai pasangan Capres-Cawapres 2024-2029 dengan kesepakatan Anies membawa Partai Naedem, Ketum AHY membasa Partai Demokriti dan keduanya bekerjasama umtuk mengajak PKS. Peratras ail disaksikan oleh 4 orang dari Tim 8.
- Secara formal, Koolisi Perubahan untuk Persotuan diresmikan 14 Februari 2023 dengan penandatanganan piagam koelisi oleh ketiga ketua umum partai, yang berisi 6 butir

Surat pernyataan resmi Demokrat soal kronologi Anies gandeng Muhaimin.(Tangkapan layar @03_nakula)

> terkait pilpres ini pendaftarannya pun masih panjang, masih cukup banyak waktu untuk menimbang-nimbang. Supaya tidak buru-buru mengambil langkah," jelas dia.

Terpisah, Ketua Umum Partai Gerindra Prabowo Subianto menanggapi santai dan singkat kabar yang menyebut bahwa Partai Nasdem meneken kerja sama dengan Partai Nasdem. Salah satu kesepakatannya adalah disepakatinya Abdul Muhaimin Iskandar sebagai bakal calon wakil presiden (cawapres) dari Anies Rasyid Baswedan.

"Ya inilah namanya demokrasi kita, ya. Demokrasi kita musyawarah, saya sendiri belum dengar rencanarencana (pasangan Anies-Muhaimin) itu," ujar Prabowo di Kantor DPP Partai Golkar, Jakarta, Kamis (31/8/2023) malam."Tapi, itu demokrasi, kita bernegosiasi, kita musyawarah, santai-santai saja, ya," sambungnya.

Partai NasDem dan PKB memenuhi syarat dalam hal kepemilikan kursi DPR untuk mendaftarkan capres-cawapres ke KPU jika mereka berkoalisi di Pilpres 2024. Berdasarkan UU No. 7 tahun 2017 tentang Pemilu, syarat bagi partai politik untuk mendaftarkan capres-cawapres adalah 20 persen kursi DPR atau 115 kursi hasil pemilu sebelumnya.

Apabila kepemilikan kursi DPR Partai NasDem dan PKB digabung, jumlahnya sudah melebihi syarat tersebut. Partai NasDem memiliki 59 kursi sedangkan PKB 58 kursi.Jika ditotal, NasDem dan PKB memiliki 117 kursi DPR. Telah melampaui ambang batas pencalonan presiden (presidential threshold). (wid,ist,rls,ant/dya)



Partai Demokrat langsung menurunkan baliho bergambar Anies Baswedan dan Ketum Demokrat Agus Harimurti Yudhoyono (AHY) di seluruh wilayah. Tampak DPC Cianjur membongkar langsung Kamis (31/8/2023) malam.

Pemadaman Kebakaran Gunung Arjuno **Gunakan Water Booming**

SURABAYA – Kebakaran hutan dan lahan (Karhutla) di area Gunung Arjuno semakin meluas. Sebagai upaya pemadaman, Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Jatim akan menggandeng Badan Nasional Penanggulangan Bencana (BNPB) untuk melakukan water booming atau pemadaman dengan penyiraman air dari udara.

Kali ini yang menjadi sasaran aBahkan, kesiapan water booming dengan menggunakan helicopter ini telah ditinjau oleh Wakil Gubernur Jawa Timur, Emil Elestianto Dardak, di are Kaliandra, , Desa Dayurejo, Kecamatan Prigen, Kabupaten Pasuruan, Kamis (31/8/2023). Termasuk kesiapan Helikopter BNPB yang akan digunakan, yakni, bertype AS350B3e dengan nomerlambung PK-DAP.

Guna mendukung kegiatan ini, BPBD Jatim juga telah mendirikan Posko Darurat Penanganan Karhutla Gunung Arjuno di Pendopo Kaliandra, Desa Dayurejo, Kecamatan Prigen, Kabupaten Pasuruan.

Turut mendampingi peninjauan Wagub Jatim, Kalaksa BPBD Jatim Gatot Soebroto, Tim Kedaruratan BNPB, Kepala Dinas Kehutanan Jatim Jumadi, Kepala BMKG Juanda Taufiq Hermawan dan Kasubsi Albanav Lanud Abd. Saleh Malang, Mayor Lek. Yunus Riadi.

Usai melakukan peninjauan kesiapan water bombing, Emil menyampaikan apresiasi atas respons cepat BNPB terhadap permintaan water bombing Pemprov Jatim.

Menurutnya, langkah pemadaman melalui udara ini merupakan solusi paling tepat, mengingat lokasi kebakaran hutan berada di lokasi ketinggian dan sangat jauh dari jangkauan Tim gabungan pemadam karhutla Pemprov Jatim.

"Yang utama, water bombing ini nanti akan difokuskan di area Lembah Kijang yang berdekatan dengan Bumiaji Kota Batu. Seperti yang diketahui, di area Lembah Kijang dan Bumiaji itu banyak sumber airnya, sehingga butuh penanganan prioritas," terangnya dikutip dari beritajatim.com.

Dikatakan juga, hingga saat ini luasan lahan yang terbakar di area Gunung Arjuno telah mencapai sekitar 700 hektar. "Ini juga untuk melindungi ekosistem alam, termasuk hewan dan kekayaan hayati yang tersimpan di area Gunung Arjuno," imbuhnya.

Pada kesempatan sama, Kalaksa BPBD Jatim Gatot Soebroto menambahkan, posko darurat penanganan Karhutla yang didirikan di area Kaliandra sejatinya untuk mendukung kegiatan water bombing di wilayah Gunung Arjuno.

Posko akan diberfungsikan sebagai tempat koordinasi antarinstansi terkait, mulai dari BNPB, BPBD Jatim, Dinas Kehutanan Jatim, BMKG, Pemkab Pasuruan dan Pemkab Malang, serta relawan Masyarakat Peduli Api (MPI).

"Di posko ini nanti, selain update data lokasi titik api, perkembangan area kebakaran juga akan selalu diinformasikan. Dengan begitu, tim relawan dan tim helikopter bisa terarah dalam melakukan aksi pemadaman," terangnya.

Sementara itu, Karhutla di wilayah Kabupaten Malang terjadi beberapa hari terakhir terus meluas. Kebakaran juga melanda hutan di Taman Nasional Bromo Tengger Semeru (TNBTS). Kepala Pelaksana BPBD Kabupaten Malang, Nur Fuad, mengungkapkan personel gabungan hingga saat ini masih melakukan proses pemadaman di dua lokasi berbeda tersebut. Fuad menyebutkan, proses pemadaman kebakaran di kawasan Arjuno Welirang cukup sulit, karena lokasi geografis gunung Arjuno yang miring dan curam.

"Sekaligus, kondisi angin yang cukup besar dan liar, sehingga merambat cukup cepat dari satu titik ke titik yang lain," jelasnya dalam acara 'Teropong Bencana' yang dilaksanakan oleh BNPB, dikutip dari kompas.com.

Dia menandaskan, sebaran api yang membakar wilayah administrasi Kabupaten Malang, tepatnya di kawasan Kecamatan Singosari dan Lawang sebenarnya sudah bisa dijinakkan. "Tinggal proses penjinakan titik api yang menyebar ke wilayah administrasi Pasuruan," ujarnya.

Namun, akibat embusan angin yang cukup keras, pada Selasa (29/8/2023) titik api kembali bergeser ke wilayah Kabupaten Malang. Menurut Fuad, polisi saat ini juga tengah melakukan pendalaman untuk mengidentifikasi pemicu kebakaran yang diduga akibat ulah pemburuliar.

"Indikasinya adalah ulah pemburu liar. Saat ini kepolisian masih melakukan penyelidikan," terangnya.

Fuad juga menegaskan bahwa tidak ada korban jiwa sekaligus tidak ada warga yang terdampak akibat kebakaran itu. Sebab, lokasinya cukup jauh dari pemukiman warga. "Vegetasi yang terdampak adalah ilalang dan cemara hutan," katanya.

Sementara itu, kebakaran yang juga terjadi di kawasan TNBTS saat ini juga sudah mulai masuk di wilayah Kabupaten Malang. Tepatnya di kawasan Desa Ngadas, Kecamatan Poncokusumo, Kabupaten Malang. "Sebelumnya masih berada di wilayah administrasi Kabupaten Lumajang. Saat ini sudah mulai menjalar di wilayah Kabupaten Malang," terangnya.

Fuad menyebutkan, sudah berkoordinasi baik dengan pihak



Wagub Emil Elestianto Dardak meninjau di area Kaliandra, Desa Dayurejo Kecamatan Prigen Kabupaten Pasuruan. (foto : Beritajatim)

Tahura Raden Soerjo dan Balai Besar Taman Nasional Bromo Tengger Semeru (BB TNBTS) untuk melarang adanya aktivitas di dua kawasan yang terbakar. Sebab, saat ini BPBD Kabupaten Malang telah menetapkan status tanggap darurat kekeringan dan karhutla. "Oleh karena itu kami meminta agar menunda pemberian izin pendakian dan perkemahan di kedua wilayah tersebut," pungkasnya.

Di satu sisi, Polres Malang menggelar olah Tampat Kejadian Perkara (TKP) untuk mengumpulkan bukti-bukti penyebab kebakaran di lereng Gunung Arjuno, di Kecamatan Singosari, Kabupaten Malang.

Kasi Humas Polres Malang Iptu Ahmad Taufik mengatakan, olah TKP dilakukan personel Polres Malang usai melakukan pemadaman titik api yang berada di Pos 4 pendakian Gunung Arjuno, petak 113 Lali Jiwo. "Setelah titik api padam, petugas segera melakukan olah TKP," kata Taufik, dikutip dari liputan6.com, Kamis (31/8/2023).

Taufik menjelaskan, proses olah TKP tersebut bertujuan untuk mengumpulkan bukti-bukti yang diperlukan untuk melakukan penyelidikan lebih lanjut terkait peristiwa kebakaran hutan dan lahan tersebut.

Menurutnya, penyelidikan diharapkan bisa mengungkap penyebab pasti kebakaran hutan dan mengidentifikasi pihak-pihak yang bertanggung jawab. Berdasarkan informasi awal, kebakaran hutan dan lahan di lereng Gunung Arjuno disebabkan aktivitas perburuan liar. "Penyelidikan ini diharapkan dapat mengungkap penyebab pasti dari kebakaran hutan dan mengidentifikasi pihak-pihak yang bertanggung jawab," katanya.

Ia menambahkan, dalam upaya untuk mengungkap pelaku pada peristiwa kebakaran hutan dan lahan di lereng Gunung Arjuno tersebut, pihaknya akan bekerja sama dengan berbagai pihak terkait. "Kami akan bekerja sama dengan berbagai pihak terkait untuk mengungkapkan segala

hal yang berkaitan dengan insiden ini," tambahnya.

Polres Malang juga melakukan penguatan patroli di kawasan lereng Gunung Arjuno, yang merupakan langkah proaktif dalam upaya untuk menjaga kelestarian hutan dan mencegah bencana kebakaran hutan dan lahan yang merugikan banyak pihak.

Selain itu, masyarakat dan para pendaki diingatkan untuk selalu berhati-hati dan mematuhi peraturan yang berlaku ketika berada di alam terbuka. Musim kemarau yang panjang dapat meningkatkan risiko kebakaran hutan.

"Kebakaran hutan dan lahan adalah ancaman serius terhadap ekosistem dan kehidupan manusia. Kami mengingatkan masyarakat untuk tetap waspada dan segera laporkan jika mengetahui aktivitas mencurigakan," ujarnya.

Unit Pengelola Teknis (UPT) Taman Hutan Raya (Tahura) Raden Soerjo memutuskan untuk menutup pendakian Gunung Arjuno di Jawa Timur, akibat bencana kebakaran hutan lahan di kawasan pegunungan tersebut.

Tahura Raden Soerjo merupakan rumah bagi sejumlah satwa diantaranya adalah monyet ekor panjang, elang Jawa, kera hitam, landak, ular sawah, ayam hutan, kutilang, tupai, alap-alap jambul, dan alap-alap tikus atau putih.

Aktivitas perburuan liar, ditengarai untuk melokalisir satwa dan memudahkan para pemburu. Titik api muncul pertama kali pada Curah Sriti, yang masuk dalam wilayah Kecamatan Singosari, Kabupaten Malang, pada Sabtu (26/8/2023) dini hari

Berdasarkan pantauan Tahura Raden Soerjo pada Minggu (27/8), ada sebanyak tujuh titik api yang berusaha dipadamkan oleh tim gabungan tersebut. Dari tutuh titik api tersebut, saat ini sudah berkurang dan menyisakan dua titik yang masih dalam upaya pemadaman. (lut/dya)

PTN di Jatim Sambut Baik Keputusan Bebas Skripsi

SURABAYA – Seiring kebijakan dari Menteri Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi Nadiem Makarim terkait penghapusan skripsi, Rektor Universitas Airlangga (Unair) turut memberi tanggapan terkait hali ini. Prof Dr Mohammad Nasih SE MT Ak, mengatakan bahwa Unair menyambut baik terkait kebijakan baru ini.

"Terkait hal ini, kita (Unair) tentu menyambut baik. Mahasiswa bisa menyelesaikan studi sesuai dengan passion dan keahlian mereka," katanya, Kamis (31/8/2023).

Bahkan, Prof M Nasih mengatakan kebijakan meluluskan mahasiswa berprestasi tanpa mengerjakan skripsi sudah tertuang dalam peraturan rektor tahun 2020. "Mereka juara PIMNAS sudah tidak bikin skripsi karena tidak mudah menjuarai pekan ilmiah. Jadi, jika prestasi mereka sudah diuji di masyarakat tidak perlu dipresentasikan lagi," ujar Nasih, Kamis (31/8/2023). "Instruksi rektor sudah tiga empat tahun lalu sudah bisa lulus tanpa skripsi," imbuh dia.

Kebijakan Kemendikbud Ristek terkait pembuatan skripsi bukan lagi syarat kelulusan telah dimasukkan dalam ketentuan umum pedoman terbaru Unair tahun 2023-2024. "Skripsi ini sudah diganti dengan istilah tugas akhir atau karya akhir studi, berupa dokumen tertulis yang berisi cerminan pengalaman belajar mahasiswa D3 hingga S1 atau sarjana terapan," katanya.

Prof Nasih menerangkan bahwa kebijakan ini bukan menghapus keberadaan skripsi. "Bukan menghapus skripsi tapi memberikan jalan atau pilihan lain. Jadi sekarang skripsi bukan jalan satu-satunya tapi ada jalan yang lain," terangnya.

Kebijakan baru yang dirancang mengatakan bahwa selain skripsi ada pilihan lain yang bisa dipilih oleh mahasiswa seperti prototipe, proyek, dan tugas akhir yang setara. Guru Besar Fakultas Ekonomi dan Bisnis tersebut menuturkan bahwa mahasiswa diberikan kebebasan untuk memilih jalur kelulusan masingmasing.

"Skripsi akan tetap ada, mahasiswa diberikan pilihan lain mau projek silahkan, prototype silahkan. Lebih dari itu kami juga sudah memberikan ruang yang cukup luas bagi mahasiswa untuk lulus dari jalan manapun," tutur Prof Nasih. Unair sendiri telah menerapkan opsi lain pengganti skripsi sebagai syarat kelulusan yaitu berprestasi pada ajang Pekan Ilmiah Mahasiswa Nasional (Pimnas).

Kendati demikian, Prof Nasih menjelaskan bahwa prototype maupun projek yang dihasilkan harus tetap dinarasikan serta dilarang menjiplak karya orang lain. "Apapun produknya tetap harus ada narasinya,



dideskripsikan, dan dijelaskan. Orisinalitas menjadi bagian yang tidak

bisa ditawar. Tidak boleh plagiasi karya orang lain," jelasnya.

Mekanisme mengenai standarisasi orisinalitas karya perlu disiapkan untuk mendukung kebijakan baru ini. "Mekanisme standarisasi orisinalitas bisa ditentukan oleh perguruan tinggi dan program studi. Kalau skripsi ada surat pernyataannya. Tapi kalau menghasilkan produk maka harus ada uji terlebih dulu," paparnya.

Prof Nasih menambahkan bahwa dalam menjaga orisinalitas minimal tersedia pernyataan dan kesanggupan bahwa apabila terbukti melakukan plagiasi maka bersedia untuk dipidanakan. Produk juga harus teruji secara valid bahwa karya yang dihasilkan bekerja sesuai apa yang ada. "Jadi misal karya yang dihasilkan bisa menjadi pengganti bahan bakar minyak, lalu ketika diuji hasilnya harus valid," tambahnya.

Terkait tesis dan disertasi yang tidak diwajibkan publikasi, menurut Prof Nasih cara yang bisa dilakukan untuk menguji orisinalitas keduanya adalah dengan cara melakukan publikasi. "Bentuk paling tepat untuk menguji orisinalitas tesis dan disertasi adalah melakukan publikasi. Jadi harus melakukan publikasi agar masyarakat bisa menilai. Hanya saja bentuknya bisa berbeda dengan yang sebelumnya ada," ujarnya.

Sementara untuk meningkatkan kualitas lulusan, Unair saat ini tengah menggarap skema ujian skripsi dengan menghadirkan para praktisi di bidangnya. Rencananya Unair akan menerapkan skema ini pada tahun depan.

"Kalau sidang skripsi nantinya tidak hanya diuji oleh dosen tapi juga praktisi. Mahasiswa tidak hanya dinilai bagaimana cara dia menjawab tapi bagaimana komunikasi dan lainnya. Hal ini bertujuan untuk melatih mereka sebelum terjun bekerja," pungkasnya.

Sementara itu, Sejumlah Perguruan Tinggi Negeri (PTN) di Malang merespon kebijakan penghapusan skripsi sebagai syarat lulus bagi sarjana. Salah satu PTN di Malang, yaitu Universitas Brawijaya (UB), menyatakan bahwa kebijakan terkait tugas akhir mahasiswa sudah diatur dalam Permendikbudristek Nomor 53 Tahun 2023 tentang Penjaminan Mutu Pendidikan Tinggi.

"Selain skripsi ada prototipe proyek atau bentuk lainnya yang dianggap paling tepat untuk setiap program studi," ujar Wakil Rektor I Bidang Akademik, Imam Santoso, dikutip dari Ngopibareng.com, Kamis (31/8/2023).

Imam mengatakan, rektorat UB kebijakan tugas akhir pengganti skripsi sebagai syarat kelulusan ini diserahkan kepada keputusan masingmasing fakultas yang ada. "Di beberapa fakultas, bentuk tugas akhir dapat berupa rekognisi terhadap prestasi kompetisi ilmiah, magang,

karya kewirausahaan termasuk skripsijuga," ujarnya.

PTN lainnya, yakni Universitas Negeri Malang (UM) menyatakan, kampus telah menerapkan pengganti skripsi sebagai syarat kelulusan di berbagai macam fakultas. "Di Fakultas Sastra sudah, Fakultas Ilmu Pendidikan sudah, Fakultas Teknik hingga MIPA sudah. Bahkan di Fakultas Olahraga, di SEA Games ada yang dapat perak, itu kami hargai dan setara dengan skripsi," ujar Rektor UM, Hariyono

Terkait hal ini, Pengamat Pendidikan Doni Koesoema menanggapi kebijakan Menteri Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi (Menristekdikti) Nadiem Makarim, yang meniadakan skripsi sebagai syarat kelulusan mahasisa S1 dan D4 adalah sangat relevan. Sebab, dia menilai penghapusan skripsi sebagai syarat kelulusan selaras dengan praktik umum di negaranegara Eropa dan Amerika Serikat.

"Tidak seharusnya mewajibkan pembuatan skripsi mengingat level S1 kompetensi pembelajarannya masih generik, umum, dan banyak berupa pengantar ke ilmu-ilmu yang lebih mendalam," kata Doni, dikutip dari suara.com Kamis (31/8/2023).

Meski begitu, Doni mengatakan keputusan mengenai berlakunya skripsi sebagai syarat kelulusan akan menjadi kewenangan masing-masing kampus. "Itu merupakan kebijakan otonomi akademik kampus," tandas

Sebelumnya, Nadiem Makarim mengatakan bahwa ke depan, mahasiswa S1 dan Sarjana Terapan tak lagi wajib skripsi untuk lulus. Begitu juga dengan mahasiswa jenjang S2 dan S3, mereka tak lagi wajib mengerjakan tesis atau disertasi, serta tak wajib unggah jurnal yang sudah dikerjakan.

Nadiem mengatakan sejauh ini ada banyak kendala dialami oleh kampus maupun mahasiswa terkait tugas akhir. Selain beban dari segi waktu, dia juga menilai hal ini menghambat mahasiswa dan perguruan tinggi untuk bergerak luas merancang proses dan bentuk pembelajaran sesuai kebutuhan keilmuan dan perkembangan teknologi.

"Padahal perguruan tinggi perlu menyesuaikan bentuk pembelajaran agar lebih relevan dengan dunia nyata. Karena itu perguruan tinggi perlu ruang lebih luas untuk mengakui dan menilai hasil pembelajaran di luar kelas," kata Nadiem.

Menurut dia, tugas akhir bisa berbagai bentuk seperti prototipe, proyek, dan lainnya. Artinya, dia menilai bukan hanya skripsi, tesis, atau disertasi yang bisa menentukan kelulusan mahasiswa. Meski begitu, lanjut Nadiem, keputusan ini ada di masing-masing perguruan tinggi. (lut/dya)





POLUSI udara di Indonesia merupakan kondisi serius yang sedang ramai diperbincangkan akhir-akhir ini. Sebagian besar daerah di Indonesia memiliki kualitas udara yang cukup buruk.

Polusi pada bulan ini di Jabodetabek adalah yang paling mengkhawatirkan. Ini bisa memicu penyakit paru-paru untuk banyak orang. Anda mungkin ingin pergi ke suatu tempat dengan udara yang cukup baik untuk menghindari kondisi tersebut.

Udara yang baik mungkin bisa ditemukan di tempat-tempat dataran tinggi, seperti gunung dan bukit, atau pantai. Pergi ke tempat-tempat tersebut mungkin bisa membuat sistem pernapasan Anda beristirahat sejenak dari udara buruk.

Simak beberapa rekomendasi tempat wisata yang minim polusi di Indonesia:

1. Dieng

Wisata Dieng merupakan tempat wisata terkenal yang berlokasi di Jawa Tengah. Ini merupakan wisata yang menawarkan pemandangan alam yang asri. Gunung dan bukit tampak jelas dari tempat pemukiman.

Suhu di sana sangat rendah sehingga perlu menggunakan pakaian hangat. Jika pagi-pagi pergi untuk mendaki, seperti mendaki Bukit Sikunir, Anda akan mendapatkan udara bersih dan sehat yang jarang ditemukan di kota.

2. Puncak

Bogor Puncak merupakan daerah dataran tinggi yang memiliki berbagai pilihan tempat wisata. Jika ingin menikmati udara sehatnya saja, Anda juga bisa menginap di sana karena banyak penginapan, seperti homestay dan villa.

3. Pulau Komodo

Nusa Tenggara Timur Pulau ini terkenal karena populasi komodo yang hanya ada di sini. Keindahan alam bawah lautnya pun luar biasa sehingga cocok untuk snorkeling dan diving. Anda bisa menikmati keindahan laut dengan menghirup udara segar di sana.

Tidak hanya laut, Anda juga bisa mendaki bukit-bukit yang ada. Hanya memandangi pemandangan di sana sudah cukup bagi Anda yang lelah dengan hiruk pikuk perkotaan. Daerah ini juga memiliki banyak penginapan yang menawarkan fasilitas menarik, seperti spa.

4. Kepulauan Karimunjawa

Jawa Tengah Terletak di Laut Jawa, pulau ini menawarkan pantai-pantai cantik, keanekaragaman hayati laut, dan udara yang segar. Di sana, terdapat sebuah pulau, Pulau Karimun, yang dikhususkan untuk pemukiman penduduk dan pengunjung. Di pulau tersebut pun polusinya minim dan pulau-pulau lainnya memiliki udara yang bagus.

Sama seperti Pulau Komodo, Kepulauan Karimunjawa tidak hanya menawarkan wisata pantai. Di sana ada bukit juga untuk didaki. Anda yang suka keduanya mungkin menganggap destinasi ini adalah yang terbaik. Berkemah di tepi pantai juga diperbolehkan di sana.

5. Kepulauan Pahawang

Lampung Jika ingin ke sebuah pulau dengan pemandangan laut luar biasa yang lumayan dekat dengan Jabodetabek, cobalah Pulau Pahawang. Anda bisa pergi ke sana dengan menggunakan pesawat atau kapal penyebrangan dari Pelabuhan Merak. Di Pahawang, udaranya baik dan asri dibandingkan kota-kota besar.



BERAPA LAMA WAKTU TIDUR SIANG YANG IDEAL?

TIDUR di siang hari dapat mengembalikan energi sehingga terhindar dari rasa mengantuk dan lelah. Namun, berapa lama waktu tidur siang yang ideal?

Ternyata, waktu tidur siang yang ideal adalah sekitar 20 menit dan tidak lebih dari 30 menit.

Tidur siang terlalu lama justru akan memberikan efek negatif pada tubuh, seperti mengalami gangguan tidur di malam hari dan meningkatkan risiko penyakit berbahaya lainnya.

Untuk lebih jelasnya, simak penjelasan dan efek samping tidur siang terlalu lama berikut ini.

Dilansir dari Healthline, waktu tidur siang yang ideal adalah selama 10 hingga 20 menit karena dapat membuat tubuh terasa lebih segar dan waspada ketika bangun tidur.

Meskipun begitu, Anda yang kurang tidur, bekerja dalam shift, dan memiliki waktu yang lebih banyak di siang hari dapat tidur dengan lebih lama atau setidaknya selama 90 menit.

Tidur selama 90 hingga 120 menit di siang hari dapat membantu Anda untuk mendapatkan fase tidur yang lengkap.

Namun, anak-anak memerlukan waktu tidur siang yang berbeda sesuai dengan usianya, seperti:

Waktu tidur siang perlu disesuaikan dengan kebutuhan masing-masing karena tidur siang terlalu lama atau terlalu singkat juga tidak baik untuk kesehatan.Selain itu, tidur siang perlu dilakukan sebelum jam 3 sore agar tidak mengganggu kualitas tidur di malam hari.

Efek samping tidur siang terlalu lama

Tidur siang bisa membuat tubuh terasa segar dan memperbaiki suasana hati. Namun, tidur siang terlalu lama tidak disarankan karena bisa memberikan efek negatif pada tubuh.

Melansir Mayo Clinic, ada dua efek samping tidur siang terlalu lama, seperti:

- **0-6 bulan** perlu dua hingga tiga kali tidur siang masing-masing selama 30 menit hingga 2 jam
- **6-12 bulan** perlu dua kali tidur siang selama 20 menit hingga beberapa jam
- 1-3 tahun perlu tidur siang sekali selama 1-3 jam
- **3-5 tahun** perlu tidur siang sekali selama 1-2 jam
- 10-11 jam tidur di malam hari

Selain itu, tidur terlalu lama juga dapat meningkatkan risiko penyakit lainnya yang berbahaya, seperti penyakit jantung, obesitas, diabetes tipe 2, dan kematian dini.

Tidur siang terlalu singkat juga dapat mengganggu suasana hati dan menurunkan performa tubuh.

Mengetahui berapa lama waktu tidur siang yang ideal sangatlah penting karena tidur terlalu lama atau terlalu sebentar dapat memberikan efek samping pada kesehatan.

Meskipun begitu, tidak semua orang dapat mengambil manfaat dari tidur siang sehingga perlu disesuaikan dengan kebutuhan masing-masing.

Mengutip halodoc Tidur siang walaupun sederhana, tetapi memberikan manfaat terhadap kesehatan. Tidur siang dapat meningkatkan suasana hati, mengurangi stres, dan banyak lagi. Selain waktu yang tepat, durasinya juga tidak boleh berlebihan. 20 hingga 30 menit adalah durasi yang direkomendasikan.

Yue Leng dan Kristine Yaffe, profesor psikiatri di University of California, San Francisco, menerbitkan makalah di BMJ's Heart yang membahas fakta mengenai tidur siang. (Kompas)

MANFAAT TIDUR SIANG BAGI KESEHATAN

- 1. Meningkatkan konsentrasi dan kewaspadaan
- 2. Meningkatkan daya ingat
- 3. Memperbaiki suasana hati
 - 4. Meredakan stres

5. Menurunkan tekanan darah



SEDERET KEUNGGULAN • DRONE 5G•

DRONE telah banyak digunakan dari masa ke masa, dengan sejumlah fungsi yang beragam. Sejak awal, drone diciptakan dengan maksud menjadi sebuah senjata perang.

Namun kini drone juga banyak digunakan dalam kebutuhan lain seperti hiburan dan telekomunikasi. Melansir Gizchina, setelah memasuki era 5G, teknologi drone turut mengalami lompatan perkembangan.

Dengan dukungan 5G, kinerja dan skenario aplikasi pada drone disebut juga akan ditingkatkan secara signifikan.

Drone dikenal juga dengan sebutan pesawat tanpa awak atau unmanned aerial vehicle (UAV) karena kemampuannya beroperasi mandiri dengan kontrol jarak jauh. UAV memiliki jenis yang berbeda-beda, di antaranya UAV sayap tetap, UAV sayap putar, UAV sayap mengepak, dan lainnya.

UAV sayap putar merupakan drone yang paling familiar bagi masyarakat sipil sebab paling umum digunakan, seperti drone penyebar pestisida, drone logistik, drone shooting film, drone light show, dan lain sebagainya.

Pada drone jenis itu, transmisi data antara remot kontrol dan drone dilakukan melalui Wi-Fi atau Bluetooth. Namun, jangkauan komunikasi Wi-Fi atau Bluetooth sangatterbatas.

Misalnya, melalui Wi-Fi, drone biasanya hanya dapat dikontrol dalam jarak pandang 300-500 meter, meski dalam kondisi tertentu bisa mencapai lebih dari 1 km. Transmisi data drone melalui Bluetooth bahkan lebih terbatas lagi. Oleh karena itu, hal ini sangat membatasi jangkauan penerbangan drone.

Namun, jaringan komunikasi seluler juga dapat digunakan untuk menghubungkan pilot dengan drone. Dibandingkan dengan Wi-Fi, jaringan komunikasi seluler memiliki area jangkauan yang lebih luas. Hal ini membuat komunikasi drone lebih fleksibel dan andal.

Hubungan antara drone dan pilot yang utama adalah transmisi gambar, transmisi data, dan kendali jarak jauh. Transmisi gambar memiliki persyaratan tertinggi pada kemampuan hubungan drone.

Jika menggunakan Wi-Fi, jarak

jaringan umumnya tidak melebihi 500 meter. Oleh karena itu, kemampuan transmisi gambar dapat mencapai 1080p dengan resolusi 1920x1080 yang tergolong ultra-clear, sekitar 30 frame per detik.

Jika menggunakan drone dengan teknologi jaringan komunikasi seluler 4G LTE, transmisi gambar tidak dibatasi oleh jarak. Namun, kemampuannya sebagian besar berkisar pada 720p dengan resolusi 1280x720. Pengambilan jarak jauh dengan resolusi 720p atau 1080p.

Keunggulan Drone 5G

Sementara itu, bandwidth 5G diklaim bisa mencapai lebih dari 20Gbps. Secara teori, kecepatan jaringan 5G sepuluh kali lipat lebih cepat dari 4G, maka boleh dibilang gambar 720p dan 1080p, bahkan video ultra-definisi tinggi 4K, atau bahkan 8K dapat didukung dengan sempurna.

Di samping itu, drone dengan jaringan 5G akan menghasilkan efek pandangan sudut lebar ultra-tinggi yang dinamis dan lintang tinggi. Drone juga akan mampu mengangkat kamera panorama 360 derajat untuk pengambilan gambar multidimensi. Pilot drone di darat dapat dengan bebas menonton ke segala arah dan dari berbagai sudut melalui kacamata VR.

Jaringan 5G juga memiliki kapasitas latensi yang sangat rendah sehingga akan membuat drone merespons perintah dari darat lebih cepat. Hal ini juga akan memungkinkan pilot drone di darat untuk mengendalikan drone dengan lebih presisi.

Dibandingkan dengan 4G atau Wi-Fi, 5G juga disebut lebih unggul dalam hal keamanan data selama penerbangan drone. Saluran nirkabelnya tidak mudah diganggu atau diserang. (Bisnis)





HARIAN "LENTERA TODAY"

PIMPINAN PERUSAHAAN TARMUJI TALMACSI

OMBUDSMAN SUKARJITO (ID Sertifikasi 14319)

PENANGGUNG JAWAB ARIFIN B.H (ID Sertifikasi 13043)

PIMPINAN REDAKSI ARIFIN B.H (ID Sertifikasi 13043)

REDAKTUR PELAKSANA AGUSTINA WIDYAWATI (ID Sertifikasi 2567)

MEDIA TERVERIFIKASI



BIRO: SURABAYA: LUTFI YUHANDI I MOJOKERTO: RAHMAD SURYADI I GRESIK-LAMONGAN: ASEPTA YOGA P (ID SERTIFIKASI 3189) I KEDIRI-JOMBANG-NGANJUK:
GATOT SUNARKO I TAPAL KUDA (PASURUAN-PROBOLINGGO BONDOWOSO- SITUBONDO-LUMAJANG-JEMBER-BANYUWANGI): IMAN SANTOSO, I MADIUN: IMAM
GHOZALI (ID SERTIFIKASI 11563), I BLITAR: ARIEF SUKAPUTRA I TRENGGALEK: ANGGA PRAYOGA

PENASEHAT HUKUM DR. NURIYANTO A. DAIM, SH, MH I MARKETING COMMUNICATION JOKO PRASETYO I SEKERTARIS ISTIDHA NUR AMANAH,

DESAIN GRAFIS PAULUS IVAN I ALAMAT REDAKSI JL RUNGKUT ASRI UTARA VI/26 I TELP 03187854491 I PENERBIT PT MEDIA HEBAT INSPIRASI INDONESIA I ALAMAT PERCETAKAN SMILE GRAFIKA JL. RAYA KALIRUNGKUT 42 SURABAYA I TELP IKLAN 031-87854491 I NIB 91205006801134 I HARGA IKLAN RP 25.000 MM/KOLOM

Wartawan Lentera Today dalam setiap bertugas dilengkapi dengan tanda pengenal kewartawanan/kartu pers yang dikeluarkan perusahaan secara sah. Nama pemegang tanda pengenal kewartawanan/kartu pers Lentera Today tercantum di Box Redaksi. Siapa pun yang mengaku/mengatasnamakan Lentera Today, tanpa bisa menunjukkan surat/kartu tanda pengenal atau namanya tidak tercantum dalam Kotak Redaksi, agar ditolak/ dikonfirmasi/dilaporkan ke manajemen redaksi/perusahaan atau melalui nomor telepon yang tertera di Kotak Redaksi. Dalam melaksanakan tugas jurnalistik, setiap wartawan Lentera Today dilarang menerima dan/atau meminta apa pun dengan alasan apa pun.



MENGINJAK usia 40 tahun, metabolisme tubuh akan semakin berkurang, selain juga muncul kerutan dimana-mana.

Selain itu, berat badan juga cenderung naik karena untuk menurunkannya cenderung lebih sulit.

Termasuk juga lingkar pinggang Anda yang akan bertambah besar alias perut buncit.

Banyak orang yang berusaha mengecilkan perut buncitnya dengan beragam cara mulai dari diet hingga olahraga. Mengecilkan perut buncit juga bisa dilakukan dengan mengonsumsi makanan tertentu.

Berikut beberapa makanan yang bisa bantu kecilkan perut buncit dilansir dari Eat This

1. Bluberi

Satu cangkir blueberry hanya menyediakan 80 kalori dan 4 gram serat yang mengenyangkan untuk membantu Anda merasa kenyang lebih lama. Blueberry juga mengandung nutrisi penting seperti vitamin C, vitamin K, dan mangan serta antosianin (sejenis fitonutrien).

Ditambah lagi, penelitian menunjukkan betapa bermanfaatnya makan blueberry. Sebuah studi barubaru ini yang diterbitkan dalam Scientific Reports mengungkapkan bahwa mengonsumsi satu cangkir blueberry setiap hari selama total 14 hari sebelum dan selama empat hari setelah latihan eksentrik selama 90 menit (seperti lari menuruni bukit) membantu peradangan pada orang dewasa yang biasanya berolahraga. kurang dari tiga kali seminggu.

2. Iamur

Jamur adalah sumber serat yang kaya dan rendah kalori, yang dapat meningkatkan perasaan kenyang dan membantu pengelolaan berat badan. Menurut uji klinis selama satu tahun, peserta yang menjalani pola makan padat jamur mengalami penurunan berat badan lebih banyak (tujuh pon) dan mencapai BMI dan lingkar pinggang yang lebih rendah.

Selain itu, setelah menurunkan berat badan, para peserta ini berhasil

mempertahankan berat badan barunya.

3. Protein

Tanpa Lemak Mengonsumsi makanan seperti ikan dan ayam adalah cara terbaik untuk menambahkan lebih banyak protein tanpa lemak ke dalam makanan Anda tanpa jumlah kalori tinggi yang didapat dari daging lainnya.

Protein sangat penting dalam diet—terutama jika Anda mencoba menurunkan berat badan. Saat Anda makan dengan defisit kalori, Anda tidak hanya kehilangan sebagian lemak—Anda juga kehilangan otot. Melakukan latihan kekuatan dan menjalani diet tinggi protein adalah cara untuk meminimalkan jumlah otot yang hilang.

4. Gandum

Salah satu makanan perut rata terbaik yang direkomendasikan adalah semangkuk oat yang lezat. Oatmeal kaya akan antioksidan, vitamin, mineral, dan protein, katanya. Mungkin yang paling membantu dalam perjalanan penurunan berat badan adalah kandungan seratnya yang tinggi, yang dapat membantu Anda kenyang lebih lama di siang hari.

5. Lemak

Sehat Anda mungkin langsung menghindar ketika mendengar kata "lemak" selama perjalanan penurunan berat badan Anda, namun bahkan ketika Anda mencoba menghilangkan lemak perut, tetap penting untuk memasukkan sedikit lemak ke dalam makanan Anda. Alpukat adalah salah satu makanan yang kaya akan lemak sehat dan mudah dipadukan dengan salad atau irisan dan ditaruh di atas sepotong roti gandum.

6. Wortel & Seledri

Terakhir, jika Anda ingin perut rata setelah usia 40 tahun, makanlah banyak wortel dan seledri atau sayuran segar lainnya. Wortel dan seledri adalah makanan ringan enak yang rendah kalori dan tinggi serat, membuat Anda kenyang lebih lama (Bisnis)













Tiba-tiba Mau (dari hal 1)

SEJUMLAH anggota Komisi II DPR mengungkap rencana pemerintah untuk memajukan jadwal pelaksanaan pemungutan suara Pilkada 2024. Wacana ini juga sempat terungkap dari lisan Ketua KPU RI Hasyim Asy'ari. Ia menyebut Pilkada Serentak dari November 2024 dimajukan ke September 2024.

Perubahan jadwal itu rencananya akan diatur lewat peraturan pemerintah pengganti undangundang atau perppu.Dengan perppu tersebut, jadwal pilkada yang telah disepakati pada 27 November 2024 akan dimajukan dan dilakukan dua tahap, yakni pada 7 dan 24 September 2024.

Anggota Komisi II DPR dari Fraksi PAN Guspardi Gaus mengaku telah mendengar soal keinginan pemerintah itu lewat pertemuan informal dengan Menteri Dalam Negeri Tito Karnavian dan sejumlah pejabat Kemendagri di sebuah hotel di kawasan Sudirman, Jakarta Selatan.

"Secara informal memang kami Komisi II, kapoksi (ketua kelompok fraksi), bersama Mendagri urun rembuk, menyampaikan maksud dan tujuannya, tentang gagasan bagaimana kalau, seandainya pilkada itu dipercepat dari November ke September," kata Guspardi Kamis (31/8/2023).

Menurut Guspardi, pemerintah ingin pelantikan para kepala daerah dan pemerintah tingkat pusat dilakukan secara serentak. Ia mengatakan hal ini agar rencana pembangunan semua pemerintahan mulai tingkat pusat hingga daerah digelar bersamaan.

Ia menjelaskan, dalam UU Nomor 10 Tahun 2016 tentang Pemilihan Kepala Daerah, hanya diatur soal keserentakan pencoblosan. Namun, belum diatur soal keserentakan waktu pelantikan."Namun, untuk hal ini tidak hanya berada di KPU, Bawaslu, tapi juga ada ranah Mahkamah Konsitusi (MK)," kata dia.Oleh karena itu, lanjut Guspardi, pemerintah dan DPR juga berencana menyampaikan usulan tersebut ke MK.

Ketua Kapoksi Fraksi PDIP di Komisi II DPR Arif Wibowo mengatakan fraksinya menyetujui usulan pemerintah soal perubahan jadwal Pilkada 2024. Dia ingin agar pemerintah pusat hingga daerah memulai masa pemerintahan di waktu yang sama.

"Kalau pelantikannya serentak maka pemerintahan kita menjadi pemerintahan yang tegak lurus dari pusat, provinsi, kabupaten, kota. Pemerintahan yang integratif," kata Arif.Namun, kata dia, usulan tersebut masih dibahas secara informal. Dia menyebut Komisi II DPR dan pemerintah akan membahas secara resmi.

Komisi II menargetkan pembahasan soal jadwal Pilkada 2024 ini akan selesai dalam masa sidang kali ini yang akan berlangsung hingga Oktober mendatang."Diharapkan persidangan ini selesai. Oktober ini. Pembicaraan selesai Perppu selesai," kata dia.

Sementara, Sebelumnya Wakil Ketua Komisi II DPR RI Yanuar Prihatin mengatakan usul Pilkada 2024 dimajukan dari 27 November menjadi September berpotensi menimbulkan kegaduhan baru. Sehingga jadwal saat ini lebih baik dipertahankan.

"Perubahan jadwal ini berpotensi menimbulkan kegaduhan baru, sekaligus mendorong munculnya ketidakpercayaan publik kepada penyelenggara pemilu dan pembuat undang-undang," kata Yanuar.

Yanuar mengatakan selama ini sudah banyak isu yang membuat turbulensi politik naik turun. Isu yang dimaksud seperti usulan penundaan pemilu, perpanjangan masa jabatan presiden, sistem proporsional tertutup hingga batas usia calon presiden-wakil presiden.

Kemudian kini muncul kembali perdebatan tentang perubahan jadwal Pilkada 2024. Menurutnya, tak menutup kemungkinan bakal ada isu baru yang baru dikeluarkan pihak tertentu suatu saat nanti. Selain itu, menurut Yanuar, apabila pemungutan suara dilakukan November, terlalu dekat dengan jadwal pelantikan kepala daerah baru yang dilakukan di bulan Desember.

Jokowi Pertanyakan Urgensinya

Kementerian Dalam Negeri (Kemendagri) disebut sedang mengkaji rencana perubahan jadwal Pilkada serentak 2024. Hal ini disampaikan Presiden Joko Widodo (Jokowi)."Saya kira semua itu masih kajian di Kemendagri," kata Jokowi di ICE BSD, Tangerang Selatan, Kamis (31/8/2023).

Menurut Jokowi, dirinya juga belum mendapatkan informasi apapun terkait rencana perubahan ini. Apakah Pilkada serentak 2024 jadi diubah atau tidak."Saya belum tahu mengenai itu," ujarnya.

Dari dirinya sendiri juga belum ada rencana menerbitkan peraturan pemerintah pengganti undangundang (perppu). Pasalnya, Jokowi belum melihat urgensi dari perubahan jadwal Pilkada. "Urgensinya apa, alasannya apa? Semuanya perlu dipertimbangkan secara mendalam," tegas Jokowi.

Sementara, Wakil Presiden RI Ma'ruf Amin mengatakan jika waktu Pilkada dimajukan dari November 2024, maka waktunya jangan terlalu jauh dengan pelaksanaan Pemilihan Presiden-Wakil Presiden pada Februari 2024.

"Kalaupun alasannya ada, artinya logikanya masuk, dan ada, jangan terlalu jauh mungkin jaraknya, jangan terlalu jauh sesudah Pilpres ke Pilkada," kata Wapres Ma'ruf setelah Haul Masyayikh, Wisuda Purna Siswa, dan Hari Jadi ke-28 Pondok Pesantren Al-Anwar di Bangkalan, Pulau Madura, Jawa Timur, Kamis (31/8/2023).

Meski demikian, Ma'ruf menegaskan pemajuan waktu Pilkada 2024 hingga saat ini baru sebatas usulan. Ia mengatakan realisasi pemajuan waktu Pilkada akan sangat tergantung dengan urgensi serta dampaknya. Jika terdapat urgensi pemajuan Pilkada yang dapat memberikan manfaat bagi semua pihak, Ma'ruf menyebut kenapa tidak agar halitu terjadi.

Beban Kerja Bertambah

Komisioner KPU RI Mochammad Afifuddin merespons dari sisi beban kerja. Menurutnya jika pilkada dipercepat, tentu berdampak kepada kesiapan penyelenggara pemilu."Ya secara praktis (beban kerja) bertambah, dalam arti irisan tahapan yang beririsan di waktu yang sama lebih banyak," kata Afif di Harmoni, Jakarta Pusat, Kamis (31/8/2023).

Meski, ia mengatakan KPU tetap akan menaati regulasi apa pun yang nantinya diputuskan. Jajaran KPU akan menyesuaikan situasi dan kemungkinan apabila Presiden Jokowi meneken Peraturan Pemerintah Pengganti Undang-Undang (Perppu) untuk memajukan jadwal Pilkada 2024.

"Tapi, ya, sampai detik ini kami masih mengikuti aturan yang sudah kita pedomani, tahapan-tahapan yang awal. Kalau ada Perppu, misalnya, ya itu kami pedomani," tegas dia.

Sementara, Ketua Bawaslu RI Rahmat Bagja, mengingatkan ada sejumlah syarat yang harus dipenuhi apabila Pilkada dimajukan. Mulai dari kesiapan logistik KPU hingga keamanan."Kalau kita berkata siap tidak siap, ya kita harus siap kalau UU menyatakan demikian. Namun, ada prasyaratnya. Kalau dimajukan berarti ada beberapa prasyarat yang harus dipenuhi pada akhir tahun ini," kata Bagja terpisah.

"Karena kan sudah mulai bulan sekitar November kalau tidak salah, tahapan Pilkada pun akan mulai kalau seandainya jadi September. Jadi Naskah Perjanjian Hibah Daerah (NPHD) dipastikan tahun ini turun, PHD-nya simulasi keamanan, itu harus dipikirkan. Sama kemampuan juga penyelenggara, khususnya KPU," tandas dia.

Kalangan pengamat mengingatkan risiko yang sama. Anggota Dewan Pembina dari Perkumpulan untuk Pemilu dan Demokrasi (Perludem), Titi Anggraini mengatakan, beban kerja penyelenggara Pemilu akan semakin berat, bila hari pencoblosan Pilkada dimajukan menjadi September 2024. Sebab, setelah pemungutan suara Pileg dan Pilpres dilakukan pada 14 Februari 2024, tahapan Pemilu 2024 tidak otomatis selesai.

"Masih ada penghitungan suara hingga Perselisihan Hasil Pemilihan Umum (PHPU), yang menyita waktu dan tenaga. Bila Pilkada dipercepat, saat KPU dan Bawaslu tengah sibuk menghadapi sengketa perselisihan di Mahkamah Konstitusi (MK), mereka akan dituntut mempersiapkan Pilkada 2024 dengan cepat, karena jarak waktunya lebih pendek," ujar Titi melalui keterangan tertulisnya.

Pakar hukum kepemiluan Universitas Indonesia (UI) ini mambahkan, KPU harus 'jungkir balik' mempersiapkan logistik Pilkada, mulai dari pengadaan kertas suara hingga distribusi ke seluruh daerah. Selain itu, merka juga harus memverifikasi bukti dukungan, bila ada pasangan calon (paslon) dari jalur perseorangan.

Bercermin dari proses perbaikan administrasi bakal calon anggota legislatif (caleg) beberapa bulan lalu, lanjut dia, penyelenggara Pemilu pasti akan keteteran bila pilkada dimajukan bulan September 2024. "Saat perbaikan administrasi caleg saja, KPU mengundurkan jadwal. Sesuatu yang sederhana saja jadwalnya mundur," cetus dia.

Lebih lanjut, dia mengatakan,majunya pelaksanaan dan tahapan Pilkada 2024, akan membawa implikasi pada persoalan yang lebih besar. Pasalnya, dalam konteks performa penyelenggaraan yang sederhana saja, perbaikan administrasi bakal caleg, KPU terbukti tidak patuh pada jadwal. (wid,rls,ant,ist/dya)

KATA MEREKA



PRESIDEN JOKO WIDODO
"Saya kira semua itu masih kajian di
Kemendagri.Saya belum tahu mengenai
itu. Urgensinya apa, alasannya apa?
Semuanya perlu dipertimbangkan secara
mendalam.



WAKIL PRESIDEN MA'RUF AMIN "Kalaupun alasannya ada, artinya logikanya masuk, dan ada, jangan terlalu jauh mungkin jaraknya, jangan terlalu jauh sesudah Pilpres ke Pilkada."



ANGGOTA KOMISI II DPR DARI FRAKSI PAN GUSPARDI GAUS

PAN GUSPARDI GAUS

"Secara informal memang kami Komisi II, kapoksi (ketua kelompok fraksi), bersama Mendagri urun rembuk, menyampaikan maksud dan tujuannya, tentang gagasan bagaimana kalau, seandainya pilkada itu dipercepat dari November ke September."



KETUA KAPOKSI FRAKSI PDIP DI KOMISI II DPR ARIF WIBOWO "Diharapkan persidangan ini selesai. Oktober ini. Pembicaraan selesai Perppu selesai."



WAKIL KETUA KOMISI II DPR RI YANUAR PRIHATIN "Perubahan jadwal ini berpotensi menimbulkan kegaduhan baru, sekaligus mendorong munculnya ketidakpercayaan publik kepada penyelenggara pemilu dan pembuat undang-undang."



KOMISIONER KPU RI MOCHAMMAD AFIFUDDIN "Sampai detik ini kami masih mengikuti aturan yang sudah kita pedomani, tahapan-tahapan yang awal. Kalau ada Perppu, misalnya, ya itu kami pedomani."



KETUA BAWASLU RI RAHMAT BAGJA
"Kalau kita berkata siap tidak siap, ya kita
harus siap kalau UU menyatakan
demikian. Namun, ada prasyaratnya.
Kalau dimajukan berarti ada beberapa
prasyarat yang harus dipenuhi pada akhir
tahun ini."



ANGGOTA DEWAN PEMBINA
PERLUDEM, TITI ANGGRAINI
"Masih ada penghitungan suara hingga
Perselsihan Hasil Pemilihan Umum (PHPU),
yang menyita wakut dan tenaga. Bila Pilikada
dipercepat, saat KPU dan Bawaslu tengah sibuk
menghadapi sengketa perselsishan di
Mahkamah Konstitusi (MK), mereka akan
dituntut mempersiapkan Pilikada 2024 dengan
cepat, karena jarak waktunya lebih pendek."

Tegas Ditolak, Peta Baru China Acak-acak Wilayah Tetangga



JAKARTA- China merilis peta barunya pada awal pekan ini yang memicu reaksi keras dari sejumlah negara tetangga yang 'disenggol' secara langsung yaitu Taiwan, India, Malaysia dan Rusia. Dalam peta baru yang dirilis Kementerian Sumber Daya Alam China dan disebarkan oleh media partisan Partai Komunis China (PKC), Global Times, wilayah Negeri Tirai Bambu digambarkan lebih luas dari sebelumnya.

Salah satunya terkait sembilan garis putus-putus yang menjadi sepuluh garis putus-putus dengan mencaplok wilayah Taiwan. Adapun garis tersebut tetap melewati wilayah Laut Natuna Utara. Dimasukkannya Taiwan dalam peta baru China ini sekaligus mempertahankan upaya Beijing untuk menggabungkan pulau yang telah dikelola secara demokratis tersebut dengan daratan China.

Selama bertahun-tahun klaim yang mengatakan bahwa Taiwan merupakan wilayah China selalu ditolak oleh Taipei. Jeff Liu, juru bicara Kementerian Luar Negeri Taiwan, mengungkapkan, "Republik Rakyat China tidak pernah memerintah Taiwan. Ini adalah fakta dan status quo yang diakui secara universal oleh komunitas internasional."

Klaim teritorial Beijing ini sebenarnya bukanlah hal baru, namun di bawah kepemimpinan Presiden Xi Jinping, China kini jauh lebih agresif untuk mempertahankan wilayah yang diklaim miliknya.

India menjadi negara pertama yang mengeluarkan protes ke China. Pasalnya, negara bagian Arunachal Pradesh dan dataran tinggi Aksai Chin dimasukkan sebagai wilayah resmi Beijing. Aksi China sendiri merupakan area sengketa yang diperebutkan di perbatasan kedua negara dan sempat menimbulkan bentrok berdarah di 2020.

"Kami hari ini telah mengajukan protes keras melalui saluran diplomatik dengan pihak China mengenai apa yang disebut 'peta standar' China di tahun 2023 yang mengklaim wilayah India," kata juru bicara Kementerian Luar Negeri Arindam Bagchi dalam sebuah pernyataan, dikutip AFP Kamis (31/8/2023).

"Kami menolak klaim tersebut karena tidak memiliki dasar. Langkah China seperti itu hanya akan mempersulit penyelesaian masalah perbatasan," tambahnya lagi.

Hal sama juga dilakukan Malaysia, khususnya terkait klaim wilayah Laut China Selatan (LCS). Kuala Lumpur pada Rabu menolak mentah-mentah peta baru China yang mengklaim perairan lepas pantai Malaysia di LCS bagian dari Beijing."Malaysia tidak mengakui klaim China di LCS ... yang mencakup wilayah maritim Malaysia," demikian pernyataan Kementerian Luar Negeri Malaysia.

"Masalah LCS adalah masalah yang

kompleks dan sensitif ... perselisihan tersebut harus ditangani secara mulus dan rasional melalui dialog berdasarkan hukum internasional," tambah Negeri Jiran."Malaysia juga mendukung pembuatan Kode Etik di bidang kelautan," ujarnya lagi menyinggung hal yang sedang dinegosiasikan oleh negara-negara Asia Tenggara.

Pada peta tersebut, Pulau Bolshoy Ussuriysky di Sungai Amur menjadi bagian Beijing. Rusia dan China sendiri memang telah berselisih mengenai klaim atas pulau tersebut sejak tahun 1860-an.

Sebenarnya, kedua negara sepakat untuk membagi wilayah tersebut melalui perjanjian tahun 2008. Meskipun perjanjian tersebut memberikan bagian barat Pulau Bolshoy Ussuriysky kepada China, peta terbaru menunjukkan hal lain di mana seluruh pulau masuk sebagai wilayah China.

RI-Filipina Ingatkan Konvensi PBB

Menteri Luar Negeri RI Retno Marsudi mengatakan bahwa penarikan garis wilayah, termasuk peta standar Cina edisi 2023, harus sesuai dengan Konvensi PBB tentang Hukum Laut 1982 (UNCLOS 1982). "Penarikan garis apa pun, klaim apa pun yang dilakukan harus sesuai dengan UNCLOS 1982," kata Retno usai rapat kerja bersama Komisi I DPR RI di Kompleks Parlemen, Senayan,

Jakarta, Kamis, 31 Agustus 2023.

Retno juga menyebut bahwa hal tersebut merupakan sikap yang selalu konsisten dipegang Indonesia dalam hal kedaulatan wilayah. "Posisi Indonesia ini bukan posisi yang baru, tetapi posisi yang selalu disampaikan secara konsisten," ucapnya.

Kementerian Luar Negeri Filipina juga ikut melayangkan protes. Asisten Sekretaris Kemlu Filipina Daniel Espiritu mengonfirmasi pada Kamis (31/8/2023) bahwa Manila telah mengajukan nota diplomatik untuk memprotes sikap China ini.

"Langkah terbaru ini bertujuan melegitimasi kedaulatan dan yurisdiksi China atas fitur Filipina dan zona maritim tidak memiliki dasar di bawah hukum internasional, khususnya Konvensi PBB tentang Hukum Laut 1982 (UNCLOS)," demikian keterangan Kemlu Filipina.

Filipina menekankan bahwa Putusan Arbitrase 2016 telah membatalkan klaim Beijing atas perairan sengketa

yang masuk dalam klaim historis China yakni Nine Dash Line atau sembilan garis putus-putus.Menurut Kemlu Filipina, putusan ini menyebut bahwa "wilayah maritim Laut Cina Selatan yang dicakup oleh bagian yang relevan dari sembilan garis putusputus bertentangan dengan Konvensi dan tidak sah sejauh mereka melampaui batas geografis dan substantif hak maritim China berdasarkan Konvensi."

Kemlu Filipina pun menyerukan Negeri Tirai Bambu untuk bertindak secara bertanggung jawab dan mematuhi kewajibannya berdasarkan UNCLOS dan putusan arbitrase 2016.

Mengutip Newsweek, kemunculan peta baru tersebut terjadi di tengah asumsi pengamat Barat yang mengatakan hubungan antara Presiden Rusia Vladimir Putin dan Presiden China Xi Jinping tengah tegang. Awal bulan ini, lembaga pemikir Institut Studi Perang menulis bahwa sikap netral China terhadap Ukraina menyebabkan perpecahan antara Beijing dan Kremlin.

Profesor Mark Katz dari Sekolah Kebijakan dan Pemerintahan Universitas George Mason Schar mengatakan peta baru ini kemungkinan tidak akan membantu hubungan kedua negara. "Kremlin sangat memperhatikan peta Chinaterutama peta resmi-yang mengklaim bahwa wilayah Rusia sebenarnya milik China," katanya. (wid,rls,ist/dya)